

Strasbourg Le bois fera honneur au pavillon de l'aéroport

L'aéroport de Strasbourg (Bas-Rhin) a amorcé, fin septembre, les dix-huit mois de travaux de son pavillon d'honneur destiné à l'accueil des personnalités. Lauréate du concours d'architecture, l'agence Rey-de Crécy a dessiné un bâtiment en structure bois revêtu d'un bardage en terre cuite. «L'écriture sobre et contemporaine ainsi que le choix des matériaux, dont une toile tendue au plafond, créeront une ambiance à la fois d'intimité et d'accueil pour exprimer le mot "pavillon", et de chaleur et solennité pour celui d'"honneur" », décrypte Thierry Rey, architecte associé de l'agence strasbourgeoise.

VRD complexe. Les hauteurs d'acrotère permettent de se dispenser de garde-corps métalliques, et aucun réseau ne sera apparent sur la toiture. Les qualités de prestation mais plus encore la complexité des interventions sur la VRD (Eurovia) expliquent le coût de travaux de 4,2 M€ HT pour les 846 m² SP, en lots séparés (Seltz Constructions pour le gros œuvre, Hunsinger pour la charpente bois, BCM pour la charpente métallique...). L'investissement total de 14 M€ HT est réparti à parts égales entre l'Etat, la région Grand Est et l'Eurométropole de Strasbourg. ● C. R.



L'agence strasbourgeoise d'architecture Rey-de Crécy a conçu un bâtiment en structure bois revêtu d'un bardage en terre cuite.